

INFORME DE TRABAJO FINAL DE GRADO REVISORA

Datos:

Estudiante: Juan Pablo Traverso

Tipo de trabajo: Monografía

Título: Indagación sobre la adolescencia contemporánea como pasaje a la vida adulta y posibles relaciones con los ritos de iniciación de las sociedades antiguas.

Docente Tutor/a: Prof. María Josefa Pimienta.

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Ma. Julia Perea

Período solicitado para Lectura Pública: Abril/2015

Comentarios generales

1-. Aspectos Formales:

El trabajo se ajusta a los requerimientos formales de presentación.

No se observan errores ortográficos y posee una muy buena sintaxis, permitiendo una fácil comprensión del texto a través de una lectura fluida y atractiva.

Las citas y las referencias bibliográficas cumplen con lo solicitado en las normas APA, sexta edición.

2- Articulación teórica:

El tema elegido es muy relevante ya que se cuestiona acerca de una problemática muy actual e inherente a los adolescentes de nuestra sociedad: la ausencia de referentes y sus consecuencias.

Resulta muy interesante y en alguna medida original la comparación que el estudiante realiza con los ritos y mitos de sociedades primitivas.

Se observa una excelente búsqueda bibliográfica donde pone a dialogar las concordancias y discordancias de los distintos autores, demostrando un análisis crítico y reflexivo. Incluye con previo aviso su opinión personal, cerciorándose sin embargo de que las mismas se encuentren muy bien respaldada por los conceptos teóricos seleccionados.

A pesar de ser una monografía extensa en número de páginas, pues tiene al máximo permitido, realiza una muy buena sistematización del material teórico escogido, integrando de forma muy coherente cada sección en que fue subtitulada.

Se rescata asimismo la forma en que el estudiante adelanta al lector los pasos a seguir en su producción, explicando en forma sencilla el motivo de la elección de la secuencia de contenidos. Esto colabora para que el lector no pierda el hilo conductor que se plantea a través de los objetivos, al inicio del trabajo.

La terminología utilizada es muy específica y apropiada.

Consideración final:

Se trata de un trabajo final de grado que cumple ampliamente con los requisitos solicitados.

El tema elegido es sumamente relevante y se presenta a través de una muy buena sistematización y coherencia interna.

El análisis es reflexivo y crítico, explicitando la postura personal del autor que se encuentra siempre bien fundamentada teóricamente.

En suma, es una muy buena producción, con un original y cuidadoso tratamiento de los contenidos teóricos seleccionados que logran dar respuesta, a través del análisis realizado, a los objetivos planteados al inicio de la monografía.

Prof. Adj. Ma. Julia Perea